
Protokoll zur Mitgliederversammlung des Fördervereins 

 

Datum/Uhrzeit:       08.04.2014, 18.00-20.00 Uhr 

Ort:                          Zille-Grundschule/Konferenzraum                     

Anwesenheit:          55 Mitglieder (Insgesamt: 97 Mitglieder) 

 

 

Tagesordnung: 

 

1.     Begrüßung durch die Vorsitzende - Fr. Musolf 

2.     Feststellen der Anwesenheit und Begrüßung neuer Mitglieder 

3.     Berichte 

3.1.  Rechenschaftsbericht - Fr. Musolf 

3.2.  Finanzbericht - Hr. Uhlitzsch 

4.     Entlastung des Vorstandes 

5.     Wahl des neuen Vorstandes 

6.     Geplante Veranstaltungen und Schwerpunkte der weiteren Arbeit - Fr. Grünewald 

7.     Vorstellen des Entwurfs des Online-Fragebogens zur Einschätzung der Vereinsarbeit  

8.     Sonstiges 

 

___________________________________________________________________________ 

 

zu TOP 3.1.: 

 

Der Rechenschaftsbericht wurde verlesen und einstimmig beschlossen. 

 

zu TOP 3.2.: 

 

Der Finanzbericht wurde verlesen, erläutert und einstimmig beschlossen. 

 

zu TOP 5.: 

 

Die Wahl wurde satzungsgemäß durchgeführt. 

Es haben 55 Mitglieder von derzeit 97 an der Wahl teilgenommen. 

Es wurde einstimmig im Block gewählt; es gab weder Gegenstimmen noch 

Stimmenthaltungen. 

 

Vorstand 

 

Erste Vorsitzende: Frau Irena Musolf 

Stellv.Vorsitzende: Frau Antje Grünewald 

Schatzmeister:  Herr Bernd Uhlitzsch 

Protokollführerin: Frau Kathrin Boltz 

Beisitzer:  Frau Laura Hasselmann 

Beisitzer:  Frau Evelyne Volgnandt 

Beisitzer:  Frau Sabine Straub 

 

Erweiterter Vorstand 

 

1.Kassenprüfer: Frau Claudia Otto 

2.Kassenprüfer: Frau Alexandra Tanejewa 



Mitgliederwerbung: Frau Claudia Räthel 

   Herr Mark Holzberger 

Mitgliederbetreuung: Frau Daniela Lenter 

 

zu TOP 6: 

 

Frau Grünewald berichtet über geplante Vorhaben und Schwerpunkte der weiteren Arbeit. 

 

zu TOP 7: 

 

Der Entwurf des Online-Fragebogens zur Einschätzung der Vereinsarbeit wird vorgestellt. 

Es folgte eine rege Diskussion zum Online-Fragebogen. 

Viele Vorschläge und Ideen zu Einfügungen, Änderungen und Ergänzungen wurden durch die 

Vereinsmitglieder eingebracht. 

Es hat sich eine Arbeitsgruppe zur Beteiligung und Mitarbeit an der Gestaltung des Online-

Fragebogens gegründet.  

Dazu werden gehören: Frau Musolf, Frau Grünewald, Frau Fillies, Frau Neie, Frau Räthel, 

Herr Vucic, Frau Wünsche. 

Ein Terminvorschlag folgt zeitnah. 

 

zu TOP 8: 

 

Herr Uhlitzsch sprach über das Vorhaben, einen 2. Zaun im Labyrinth zur Straßenseite ziehen 

zu wollen. Grund ist die weitere Sicherheit unserer Kinder. Zwei Vereinsmitglieder stellten 

sich für dieses Vorhaben als Helfer zur Verfügung und es fand sofort eine Vor-Ort-Begehung 

statt. 

 

 

Protokoll: Kathrin Boltz 

 

 

 

 

 

                           

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 


